

# 社長の寝言

先日初めて自転車のグループライドに参加しました。インターネットで仲間募集をしているチームに入れてもらい、北摂の山を走ってきました。私と同じように初めて参加するメンバーも数人いましたが、すぐに仲良くなり楽しい時間を過ごせました。グループで走ると辛い登り坂も声を掛け合って最後まで頑張れることもあり。逆に追突事故や交通事故を防ぐために、お互いがマナーやペースを守って走ることも重要になります。先頭を走るリーダーはメンバーの脚力や疲れの状況を考慮してコースやスピードを決めますし、



最後尾の人は遅れそうな人がいたら先頭に声をかけたり、伴走してゆっくり走りつたりします。チームで役割を分担しながら全員で目標地点まで走り切れた爽快感はとても素晴らしいかったです。仕事でも同じように「凛として和気あいあい」を心がけながら、みんなを引っ張ったり、遅れそうな人に寄り添ったりして全員で目標に向かって走りたいです。

## SYAHOO 企画 お花見に行つた気分です!

コロナ渦の中、なかなか気軽に社内イベントができませんでしたが、プライベートでも外出を控える日々が続いており、毎回家と会社の往復…。今回、お花見気分を味わい豪華なお弁当を食べよう！と、SYAHOOより企画をもちより全社で実施しました。

桜の画像印刷し、お弁当の下に敷いたり、壁に貼ったりして、気分がとてもしがりに楽しめました。社員みんな笑顔です★

SYAHOO 担当 F-1 中根



# ちょっとひといき

ONO plus



## Factory-I 玄関をリニューアル



私たちが玄関に植えられていた植物をFactory-IIIへ移動！  
広くなった玄関前に駐車スペースを設けましたので、Factory-Iへお越しの際はこちらをご利用ください。



## 京都と言えば！ 私のお勧め日本酒

京都城陽  
たれくち生原酒  
美味しい日本酒があれば、  
機嫌よくいつまでも飲み  
続ける私！  
そんな中でもこの「たれくち」  
が京都の日本酒の中でもお気に入り  
の一本。  
「フレッシュさを感じるこのお酒は、京  
都でしか味わえないので、是非京都へ  
お越しの際はお勧めです。」  
Honjo-Factory 野村

## TEAM ONO



野端英生さん  
A型子年  
リーダー  
Saichi-Factory

昨年7月よりSaichi-Factoryのリーダー。Saichi-Factoryのリーダー野端さんですが、私たちの印象は何と言っても「ONO plus ゴルフ部部長」です。毎週毎週ゴルフ三昧で、ただ今スコア80台を目指して日々ゴルフの事を考えています。